

第一町内会

コロナ禍で2年目の夏を迎えましたが、収束の見通しが立たず、これまで100万人を優に超えてすでに100人に1人が感染。ワクチン接種や感染症予防など一人ひとりができることをしっかりとやっていきたいと思ひます。

コロナ禍ではどうしても家に閉じこもりになりがちですが、天気が良い日は人ごみを避けながら外で散歩や運動をして気分をリフレッシュしましょう。

猛暑の中、57年ぶりの東京オリピックが8月に行われました。開催について賛否両論がありましたが、テレビ観戦しながら立ち向かう選手の姿やインタビューの言葉に心が動かされました。

町内会活動が停滞している中、市営住宅・2階建て棟に置いてある

第二町内会

毎月一回の役員会、防災機器点検、町内リーダーと役員の話し合い、ラジオ体操など、第二町内会では防災を中心に話し合いを進め、情報を発信してまいりたいと思ひています。

○防災について
第二町内会通信の発行

防災についての話し合いの中で、皆様に一つでも役立つことができればと、「必ず起きる大災害に向けて」を9月1日に発行。どこまで出来るか分かりませんが、次号以降も発行を継続し、ご家族で読んで後ファイリングなどして頂ければ幸いです。

○組の統廃合について
町内の高齢化が進み、組の会員数が少なくなつた組などで、統廃合等の見直しの必要性が生じてい

る防災倉庫前の草刈りを去る7月25日に実施しました。一部廃墟と化したこともあり雑草が伸び放題、背丈ほどあつた雑草を綺麗に刈り取りました。猛暑の中、ご協力いただいた皆さんお疲れ様でした。

香川市営住宅のうち、2階建て棟（1号棟と4号棟）は昭和40年代初めに建てられたもので、耐用年数や設備の老朽化、耐震性から建て替えが必要のため募集を中止しています。茅ヶ崎市では「公共施設整備・再編計画」においてこの香川市営住宅の再整備を検討しています。

(安江)



防災倉庫前を草刈り

町内会だより

ます。令和4年度からの実施を考えています。

○発電機等の点検について
第一公園、家庭公園の防災倉庫の点検・清掃を並行して隔月に実施しています。

○ラジオ体操
4月より家庭公園で実施のラジオ体操は、コロナ感染の急拡大を鑑み急遽9月より中断しました。

○竹とんぼ飛ばし大会について
毎年、竹とんぼは白石さんに70個ほど用意して頂き、例年は6月頃に開催していましたが、今年は8月28日のラジオ体操後に行われました。イベントの様子は次号でお伝えします。

色々な方のご尽力の元、第二町内会は活動ができています。

(上総)

第三町内会

令和3年度も半年が過ぎようとしています。コロナの影響で自治会活動もなかなか実施できません。毎年行っています「敬老のお祝い」は、9月に実施することができました。また、町内活動も防犯及び美化活動など一部の事業を行うことがやよとの状況です。

7月の静岡県熱海市他の大震災に続き、8月には九州、四国、中国地方など日本の多くの地域でも豪雨に見舞われ、人間の生命に影響を与える甚大な被害が出ています。お見舞い申し上げます。

茅ヶ崎市内に長雨がりました。特に被害がなく安心しました。7月23日から2020東京オリピックが開催され、柔道、レス

第四町内会



○ようやくワクチン接種も軌道に乗りました。乗らなければならぬ変異株が猛威を振るい始め、またまた振り出しに戻ってしまったかのようです。過去の感染症の流行を見ても、一定の数まで感染者が出て集団免疫が出来てからでないとい

束に向かわないようですから、やはりワクチン接種率が上がってからの勝負ということでしょうか。○3密どころか1密も避けなければならぬことと町内会の活動も縮小せざるを得ませんが、そんな中でも、7月（緊急事態宣言前）には組長さんの当番制を適用した初の防犯パトロールを実施いたしました。防犯カメラや防災倉庫・避難場所の位置の確認をしな

リング、スケートボードなどの19種目で金27個を始めとして、合計58個のメダルを獲得。コロナ禍で鬱積した気持ちの中、私たちに勇気と希望を与えていただきました。茅ヶ崎保健所管内のコロナウイルス感染者数は、7月中旬までは1日当たり1桁台で推移していましたが、8月に入りデルタ株という感染力の強い新種のウイルスが猛威を振るい、連日何十人という感染者の発表があり、緊急事態宣言も9月12日まで延長されました。今後、早い時期に多くの方のワクチン接種が完了して、2年前と同じような安心・安全な世の中に戻れることを願うものです。

なお、組長さんには毎月1回実施している防犯パトロールへの参加をお願いします。●10月9日 町内防犯パトロール ●11月13日 町内防犯パトロール (電井)



(前原)

防犯部会

防犯ボランティア募集中

毎月15日は警察との合同パトロールを実施していますので、8月15日に拠点の香川駅前さくらハウスを訪問しました。しかし当日は大雨・洪水警報の発令中でパトロールは中止となり、近況について話しをうかがいました。

「防犯ボランティア隊は、各町内会の防犯部会役員とボランティアメンバーからなり、香川小学校区内の通学児童の見守りと防犯カメラの点検をメインに平日欠かさずパトロール中です。

隊員の総数は99名(内、ボランティアは85名)です。見回り活動で次のような成果例もありました。数年前、関西地方で地震によるブロッコリー倒壊で幼い子が犠牲となる痛ましい事故を踏まえ、香川北部をパトロール中に、幼稚園児の通園路脇のブロッコリー倒壊の危険を感じ、幼稚園へ伝えたところ、金網フェンスに取り換えてもらえました。

香川自治会・定例役員会議

●8月定例役員会(8月7日) 出席対象者 自治会長、副代表 町内会長、部会長 議題

- ①自治会長の挨拶
②連絡事項ほか
③その他
要支援者リストについて
(自治会長)

第二町内会 ラジオ体操中断に

緊急事態宣言下でも止まらない感染拡大のため、急遽中断に。元気で再開を待とう!



さくらハウス

ボランティア 隊員募集中

時間: 14時~16時
活動: 4~6人体制
【月1回程度の活動】
連絡先: 防犯部会長 武田久弘
電話: 51-3845



西山氏 熊沢氏 武田部会長 梅田氏 内田氏 第二 第三 第三 第三 第三

ボランティア隊員は随時募集中です。歩くことが楽しい方は是非ご連絡下さい。皆さんも緑のベストと帽子姿のボランティア隊を見かけたら「ご苦勞様」と一声掛けて下さい。